



第1448回例会 8/23 ●ニコニコボックス発表 合計 18,000円 累計 109,000円

篠田和男 今日、8月に入り2回目の例会となります。まだまだコロナは減少傾向とは言え高止まりしています。1日も早くマスク生活から脱出したいものです。

私の弟、宮田誠が8月2日の午後急性大動脈解離で亡くなりました。すごく暑い日で熱中症

宮田 博 かと疑いましたが、CTスキャンの結果大動脈解離と分かりました。70歳ということで残念でなりません。

暑い日がまだまだ続いていますが私はとりあえず元気に過ごしています。入院している兄
が院内感染でコロナにかかってしまいました。病院にいるのでお任せするしかないです
ね。

最近早朝スルーゴルフを楽しんでいます。ぜひ興味のある方は声をかけてください。気持ちいいですよ。ちなみに今度の26日は篠田さん、市川さん、清水さんと楽しめます。

吉田榮一 処暑です。これで少しは暑さも収まりますようにコロナも収まりますように。

片野秀臣 今日も美味しい弁当有り難うございました。

見付春雄 まだまだ暑い日が続いております。体調に気をつけて頑張りましょう！！

加藤英泉 コロナが終息せず、岸田政権は支持率が16%減少。統一教会を悪く言わない自民党は解散したほうが良いのではないかと思える連日の報道。

牛尾克己 コロナワクチンを打った岸田首相がコロナに感染。皆様、コロナには気をつけましょう。

田中欣一 宮田さんの弟さんの急死に驚いています。ご冥福をお祈りいたします。

その他ニコニコ協力者 谷津茂男

●出席報告

出席委員長 吉田榮一

例会数	例会日	会員数	出席数	欠席数	免除	M U	出席率
第1448回	08月23日	15名	11名	04名	2名	-名	84.61%
第1447回	08月02日	15名	11名	04名	2名	-名	84.61%
第1446回	07月26日	15名	12名	03名	1名	-名	85.71%

 イマジン ロータリー 国際ロータリー会長 ジェニファー・ジョーンズ (カナダ)	国際ロータリー第2770地区第10グループ	第1448回 2022年8月23日VOL-5
	三郷中央ロータリークラブ	会場：三郷市商工会 2階
	週 報	本日のSAA:清水浩子
	会長 篠田和男 幹事 田中欣一	会報委員会委員長 田中朋之 委員 田中欣一・宮田 博・谷津茂男 事務局〒341-0044三郷市戸ヶ崎2299 TEL 048-934-9116 FAX 048-934-9335 MI:mchuohrc@maple.ocn.ne.jp
3奉仕部門セミナー報告 ・ 会員増強について		浜田会員増強委員長
篠田和男 会長方針「会員一人一人が考える持続可能なロータリークラブとは」 RI2770地区細淵ガバナー 想像しよう未来への調和を～「ロータリーにDEIのさわやかな風を」		
		
8月23日	会長挨拶	篠田和男
<p>皆さんこんばんは。</p> <p>八月に入ってからの第2、第3火曜日の例会はお盆という事もあり休会になりましたが、どのようにお過ごしになりましたか？コロナの全国的な拡大もあり、ロータリークラブの会合以外出かける機会も余りなくどちらかと言うとおとなしく家にいる事が多かったように思います。</p> <p>やはり人というのは家族は勿論のこと、気の置けない仲間と飲食をともにしながら密な時間を過ごすのが一番です。早くコロナが減少傾向になり、気兼ねなく飲食や旅行などができるようになるといいですね。話はガラッと変わりますが、話題を今のゴルフ界に移すと男子ゴルフと女子ゴルフはとても対照的だと思いませんか？先ず男子ゴルフ界についてですが、国内にはスター選手もいなく男子ゴルフの試合自体見たい人はいるのでしょうか？僕自身松山英樹が出場する試合には興味がありますが、それ以外は見たいとも思いません。一方女子ゴルフ界はと言うとここ最近、次から次へとニューヒロインが生れています。おととしはオリンピックも含め稻見萌寧の年でした。去年は余り印象にはありませんが、鈴木愛の名前がよく上がっていたように思います。</p> <p>今年はというと前半はとにかく西郷真央の名前をよく耳にしました。直近ではやはりルーキーイヤーの岩井千怜の二週連続優勝が印象的です。話題を海外の試合に向けて今年海外ツアーチャンス初参加の古江彩佳がスコットランド女子オープンに優勝しましたし、全米アマチュアゴルフ選手権の試合では馬場咲希が圧倒的な強さで勝ちました。</p> <p>私も最近女子ゴルフの試合をテレビで観戦しますが、本当に皆さん上手です。プロなんだから当たり前ですがドライバーにしてもアイアンにしてもとても正確です。しかも飛距離に至っては飛ぶ人はドライバーで280ヤードも飛びます。かたや自分のゴルフに目を向けると、飛ばない、曲がる、当たらぬ、よらない、入らないと散々な結果ばかりですが、それでも気の合った仲間とのゴルフを通したお付き合いはこれからもずっと続していくと思います。</p>		

社会奉仕セミナー報告

会長 篠田和男



3奉仕部門セミナーに田中幹事と浅賀国奉委員長と3人で出席してきました。社会奉仕では乳がん検診普及活動、ピンクリボンは知っていましたが、腎・アイバンクの活動は知りませんでした。講習が終わったのち、皆で大宮駅前へ行き、ウクライナ援助募金運動をしました。ロータリーのPRが足りなくて何の団体かわからなかったのが印象に残りました。国際奉仕は次の機会に。

職業奉仕セミナー報告

幹事 田中欣一



職業奉仕は田中が出席しました。わかりやすい資料を丁寧に説明してくれました。皆様のお手元にコピーしたものを配布していますので読んでみてください。最後にお隣同士で名刺交換しました。紛争地の現地取材の体験記をTVプロデューサーの森様に講演していただきました。時節柄戦争の悲惨さ、平和のありがたさが身に染みました。

次週の親睦例会について、その他

親睦委員長

加藤英泉



来週30日は親睦例会の予定でしたが、コロナ感染が心配ですので中止にいたします。来月はせひとも開催したいと思います。30歳以下のワクチン未接種が9500人いるそうです。話は変わりますが有田教育長が9月いっぱい定年退職します。72歳です。後任は北中元校長の大塚さんという方です。商工会の産業フェスタ、商工祭りが中止になり、地区懇談会、各部会の親睦旅行など、ことごとく行事がなくなりました。

ちょっと一言

地区への出向の勧め

片野秀臣



皆さんにクラブの中だけではなくぜひ地区へ出向してもらいたい。私は初代伊藤会長の勧めで地区へ出向しました。のちにRI会長まで上り詰めた田中作次さんとは家が近いこともあって頻繁に会って勉強させてもらいました。3年目にライラ（青少年育成セミナー）の委員長として軽井沢へ300名の青少年を連れて行きました。その中に菅谷会員の息子さんが参加されていて積極的に活動してもらいました。その後その経験を活かして日本IBMに入社して役員で活躍しています。いつでも卓話に伺いますよと言っているのでそのうちお願ひしようと思っています。

8月2日の欠席と弟の突然の死に接して

宮田 博



プログラムですが、8月30日の親睦例会は中止にいたします。また、例会も休会にしたいと思います。8月2日の公式訪問出席できなくて済みませんでした。私の実の弟が倒れたと連絡が入り熱中症かと思いましたが急性大動脈解離ということで救急車が来た時にはもう間に合いませんでした。70歳でした。一緒に仕事をやってきていましたので残念でなりません。

会員増強一人1名お願いします。

会員増強維持委員長 浜田一夫



会員増強月間ということで皆さんにお願いがあります。お手元に新会員推薦の書類を配っていますが、ぜひ、一人1名以上の推薦をお願いいたします。親睦例会が開催されたら誘っていただいて、クラブの会員を20名以上にしようではありませんか。1ヵ月以内に推薦書をまとめたいと思います。入会予定者は会長と一緒に同行しますのでご協力よろしくお願ひいたします。

2022年9月4日(日)三郷市少年野球第21回秋季大会

「三郷中央ロータリー杯」開会式



懸念された台風の影響もなくなり、晴れ渡った秋晴れの下、三郷市少年野球連盟の選手たちが一堂に集まり秋季大会の開会式が挙行されました。21回目となる協賛金(10万円)が篠田会長から岡庭明連盟会長に手渡されました。